

Nachruf

Stadtrat a.D. OSR Direktor Ferdinand Sapper

Bgm. Mag. **Nagl**: Vor kurzem ist Stadtrat außer Dienst Oberstudienrat Direktor Ferdinand Sapper verstorben.

Herr Direktor Ferdinand Sapper wurde 1924 in Altenmarkt geboren. Seine Pflichtschulausbildung erhielt er in Feldbach, ehe er dann ab 1939 die Lehrerbildungsanstalt in Graz besuchte. 1943 wurde er zum Militärdienst eingezogen. Nach dem Kriegsende folgte Ferdinand Sapper seiner Berufung als Pädagoge und unterrichtete mit großer Kompetenz und Begeisterung an der Hauptschule Puntigam, zu deren Direktor er im Jahre 1968 bestellt wurde.

Neben seinem Beruf engagierte er sich auch mit großem Einsatz im Bezirks- und Landesschulrat sowie in der Gewerkschaft öffentlicher Dienst. Als Beispiele seines erfolgreichen Wirkens seien an dieser Stelle seine Mitwirkung am Pädagogischen Ausschuss des Stadtschulrates Graz, 1954 bis 1968, genannt, dessen Gründungsmitglied er auch war, sowie seine Obmannschaft des Lehrerhausvereines Wien, Ortsgruppe Graz. Ab 1967 war Direktor Sapper auch als Obmann-Stellvertreter des Zentralausschusses der Landeslehrer für allgemeinbildende Pflichtschulen erfolgreich tätig.

Seine politische Laufbahn als Stadtrat der Landeshauptstadt Graz begann im Mai 1968 und dauerte vier Amtsperioden lang bis zum Jänner 1985. Als für das Stadtschulamt zuständiges Regierungsmitglied wurde er wegen seiner ruhigen und kompetenten Art nicht nur von den ihm unterstellten Beamtinnen und Beamten, sondern auch von StadtpolitikerInnen aller Couleurs sehr geschätzt.

Die Verabschiedung von Stadtrat außer Dienst Ferdinand Sapper fand am 15. Jänner dieses Jahres am St.-Peter-Stadtfriedhof statt. Für sein besonders verdienstvolles Wirken wird die Stadt Graz dem Verstorbenen stets ein ehrendes Gedenken bewahren.